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mar ina che siano adde t t i a servizi collegati 
con quelli dei t r a spor t i sulle ferrovie; 

G) di t re funzionar l i superiori delle fer-
rovie dello Sta to , scelti dal Consiglio d ' am-
minis t razione ; 

d) di un membro da designarsi dal Con-
siglio d ' amminis t raz ione delle ferrovie Reali 
S a r d e ; di un membro da designarsi dall 'As-
sociazione delle ferrovie d ' in teresse locale e 
di un al t ro dall 'Associazione i ta l iana delle 
t r a m v i e ; 

e) di un delegato per ciascuna delle 
Commissioni consult ive locali di cui agli 
art icoli 67 a 71 ; 

/) di due r appresen tan t i designat i dal 
Consiglio superiore del commercio e della 
indus t r i a , e due designat i dal Consiglio su-
periore di agr icol tura f r a i p ropr i membri ; 

g) di se t te membri scelti dal minis t ro 
dei lavor i pubbl ic i f ra le persone che ab-
biano speciale competenza tecnica o legale 
in mater ia ferroviar ia ; 

h) Di due rappresen tan t i delle più im-
por t an t i Compagnie di navigazione del Re-
gno, nomina t i per tu rno di anz iani tà di co-
s t i tuzione dal ministro dei lavori pubblici , 
sopra un elenco f o r m a t o d 'accordo col mi-
nistro della mar ina e r iveduto ogni qua t t ro 
anni e secondo le norme che de t te rà il rego-
lamento ; 

i) di un r appresen tan te designato dal-
l 'Associazione della s t a m p a in R o m a f r a i 
propr i m e n i b u ; 

l) di due delegati delle Camere di com-
mercio del Regno ; 

m) di un delegato del Consiglio supe-
riore di san i tà ; 

n) di due r appresen tan t i elett i nel pro-
prio seno dal personale ferroviario nei modi 
da determinars i dal regolamento ». 

H a facol tà di par lare 1' onorevole mi-
nistro dei lavori pubblici . 

G I A N T U R C O , ministro dei lavori pub-
blici. Mi auguro che dei proponent i gli emen-
dament i a questo articolo, parecchi non 
insis teranno, poiché molte loro proposte 
sono s ta te accolte ne l l ' emendamento con-
corda to f r a Ministero e Commissione. 

Un emendamen to era s ta to presen ta to 
dal l 'onorevole Pan t ano , perchè il rappre-
sen tan te della s t a m p a fosse designato dalla 
Associazione della s t a m p a in Roma, t ra i 
propri membri . Questo emendamen to è s t a to 
accolto. 

Mi è s t a to poi espresso il desiderio che 
le Camere di commercio del Regno abbiano 
non solo una r a p p r e s e n t a n z a di secondo 
grado, per così dire, la r appresen tanza cioè 

del Consiglio superiore del commercio e del-
l ' i n d u s t r i a , ma anche una rappresen tanza 
propria . Ed anche a questo si è provve-
duto, ch iamando le Camere di commercio 
a nominare due delegati. 

Si è anche mani fes ta to il desiderio, se-
guendo l 'esempio e le propos te dei pre-
cedent i proget t i di legge, che s a chia-
m a t a a far p a r t e del Consiglio generale del 
traffico una r appresen tanza del Consiglio 
superiore della sani tà pubbl ica ; ed avu to 
r iguardo alle gravi questióni che interes-
sano il servizio sani tar io, ho creduto di do-
vere assecondare questo desiderio, e, d'ac-
cordo con la Commissione, si è aggiunto 
nel Consiglio generale del traffico un dele-
gato del Consiglio superiore di sani tà . 

Da ult imo, poiché qui po teva essere ve-
ramente uti le la paro la del personale fer-
roviario, io stesso, che non ho creduto di 
po te r comprender lo nel Consiglio di ammi-
nistrazione, perchè nel Consiglio di ammi-
nistrazione nessuna voce deve giungere che 
sia in qua lunque modo in teressa ta , qui, 
invece, a m m e t t o la r app resen tanza al per-
sonale ferroviar io riconoscendo che in real tà 
può giungere nel Consiglio del t raff ico una 
parola efficace da quelli che sono in quoti-
diano con ta t to con le difficoltà del traffico, 
e conoscono il modo come esso si svolge. 

P ropongo perciò che nel Consiglio gene-
rale del traffico entr ino due rappresen tan t i , 
elett i nel proprio seno, del personale ferro-
viario, nei modi da de terminars i nel rego-
lamento . 

Spero che i p roponent i degli emenda-
. menti vor ranno appagars i della mol ta buona 
I volontà, di cui la Commissione ed io ab-

biamo dato prova . 
P R E S I D E N T E . Onorevole Pan tano , ha 

udi to 1 
P A N T A N O . Per quel che r iguarda la 

r a p p r e s e n t a n z a della s t a m p a , ringrazio il 
minis t ro di avere acce t t a to il mio emenda-

; mento . 
Quan to alla le t te ra e) il ministro mi 

pare che l ' abbia acce t t a t a . 
G I A N T U R C O , ministro dei lavori pub-

blici. Ho acce t t a to le propos te della Com-
missione. 

P R E S I D E N T E . L 'onorevole Pan t ano 
vuole che siano due i membri delle Com-
missioni consult ive locali. 

P A N T A N O . Ma s o p r a t t u t t o voglio che 
! siano scelti f ra i membr i elet t ivi . 

G I A N T U R C O , ministro dei lavori pub-
! blici. Poiché da più par t i si è espresso il 
1 desiderio che vi siano r appresen tan t i elet-


